

元学生たちの慰労の言葉と励ましに、ただ、ただ、(T_T)、(T_T)

当HP記事「阿部ワールドにお付き合いいただいた学生諸君に感謝」を目にしてくれた元学生たちから、また、メル友からも早速メールでコメントをいただきましたので、厚かましいですが抜粋ですが紹介させていただきます。

2013. 10. 31. 阿部幸泰

・メールを送りたいと思っていたのですが、ご挨拶が遅くなってしまいました。

学校では大変お世話になりました。

阿部先生に出会い、最後の授業を受講できたこと、とても幸せに思っています。

ちょうど先生に出会った頃、ひとつひとつの授業が専門的で難しく、またたくさんの試験をこなすことにいっぱいいっぱい、自分に ST が務まるだろうかと自信を失いかけていたときでした。

そんなとき先生のお言葉を聴いて、ST を目指したことが正しい選択だったと再確認でき、初心を思い出してもう一度頑張ろうと思いました。

本当にありがとうございました。

先生の授業があつという間に終わってしまい寂しく思っていたのですが、このような形で繋がりが持てたこと、とても嬉しく思います(*^_^*)

これからもブログとフェイスブックにおじゃましたいと思います^^

・先生の HP 更新を拝見する度に、学生時代の頃を懐かしく思い出し、とても感謝しております。

私も短期大学を卒業して4年になりました。

先生の講義を通じて、様々なことを学んだ生徒の方々が大勢いたと思います。今までお疲れさまでした!!

・長年にわたり、貴重な授業をしていただき、本当にお疲れ様でした。

先生にお会いできたこと、学生として先生のお話をうかがえたこと、幸せに思っています。

たくさんの感謝をこめて、「お疲れ様でした。ありがとうございます」の言葉を贈ります。

先生にもメールをと思いながら、なかなかできずにおりました。今日、メールをさせていただいて、初心を思い出すことができました。

先生、お身体に気を付けて、これからもいろいろな情報を発信していただければと思います。

・専門学校で先生の講義を受けてからもう4年経とうとしているとは、時間の流れの早さに驚いてしまいます。

先生の講義は先生の心の温かさが伝わってきて専門学校の中で一番思い出深いものでした。

懐かしくなって久しぶりに時間もかえりみずメールしてしまいました。

・長い間おつかれさまでした。

先生の講義を受けていたのはもう10年近く前のことになってしまいます。

月日の流れるのは本当に早いものですね。

これからもエネルギーに情報を発信してってください。楽しみにしております。

・HPを見ました、私の言葉を使っていたいただきありがとうございました。初メールの日に、先生のHPに載るなんて！！嬉しい限りです。

本当に皆さん、先生のHP、先生のお話、楽しみにしているのですね。

・来週から学校が始まるのでお会いできると思っていたのですが、残念です。(T_T)

私は〇〇病院の実習を9月半ばで終えたのですが、一ヶ月の実習の方が二ヶ月よりも慌ただしく、2、3時間寝てはレポートを書くという生活を送っていたので、終わって気がぬけたのか？なんだかボーッと過ごしていました。

学校からも足が遠のいていたのですが、最後にご挨拶もできず失礼しました。

加筆、修正せず増刷し同じ教科書で授業できないというのは先生らしい潔いご決断だと思いますが、STのような仕事をめざす者には先生が授業で話されるような視点が絶対必要

だと思うので、先生方も残念に思っておられると思います。

でも先生のDNAは〇上先生、藤〇先生などに受け継がれていますよ。(^ _ ^)

〇上先生などは、毎回レポートで自分の意見を提出させ、翌週の授業でフィードバックされ、なかなか緊張感があります。

ホームページは無理せずに、これからもいろんな方面にアンテナを張って20万を目指して下さい。

どう解釈していいやわからない世の中を生き抜く指針にさせていただきます。<(_ _)>

では、先生、長い間お疲れ様でした。

また、ホームページにおじゃまします。

・先日までご勤務終えられたのこと。長い間、お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。

先生のお話は興味深く、講義をいつも楽しみにしていました。

そして、いつも私たちに対しオープンで、ご連絡先を教えて頂いたり、お茶をしてくださったりして頂きました。

私は先生のそのようなお人柄も大好きで、先生にお会いできること自体を楽しみにしていました。

先生とお茶をしたとき、他に友人もいましたが、それぞれの話を聞いてくださり、一人一人に温かいお言葉を頂きました。今思うと、本当に貴重なことだったと思います。

私は今、藤沢市の病院で働いています。仙台もいいところですが、湘南のほうも、人も気候も穏やかでいいところです。

最近、寒くなって来ましたが、お身体にお気をつけてお過ごしください。

いつかまた、お会いしたいです。

・いつも熱心にご教授いただきありがとうございました。

先生の授業では、いつもいろいろと考えさせられ、心が熱くなる時間でした。

そのように感じていた学生は、私だけではないと思います。

先生が今年で授業をお辞めになることを考えていらっしゃると、ホームページで拝見しました。

私は先生が授業をなさってくれた13期に入学できて本当によかったと思いました。

それと同時に、後輩たちが先生の授業を受けられないことを残念に思いました。

これから先生に毎週お会いできないことはさみしいことですが、今後も私たち、仙台〇〇専門学校のみんなと仲よくしていただければ幸いです。

これからも先生のホームページ、ブログの更新を楽しみにしています。

・長年の講師としてのご講義、お疲れ様でした。

これからも引き続きホームページ上で、先生から教えをいただきたいと思っています。

徐々に仕事の流れを掴んで来ました。

私はST1年目として半年が過ぎ、徐々に仕事の流れを掴んで来ました。

患者さんに対する係わり方も、最初と今では変わって来たかな、と振り返っているところです。

患者さんとの日常的な係わりの中でどんどん明るく、活動的になっていく患者さんを見て、リハビリの時間に行うべきことは机に向かって課題に取り組ませることではなく、日常生活を見据え、必要な支援を負担にならない形で提供することだと思ひ至りました。

最近は患者さんの笑顔を見られることが増えて来て、自分も仕事を楽しいと感じるようになりました。

阿部先生がおっしゃった「輔ける」ということに少しでも近づけると良いのですが…

・先生のご勇退のお話を伺い、ビックリいたしました。

そして、阿部先生にお会いできたこと、貴重なお話を伺うことができた機会を得られたこと、本当にありがたく思っております。

毎回熱いお話に、気持ちが揺さぶられる授業でした。

〇〇学園で印象の強い授業の1つでした。本当にありがとうございました。

これからも先生のHPから勉強させていただきたいと思います。

今後ともよろしく願いいたします。

- ・長年の大学教員生活お疲れ様でした。

一つの区切りを付けるのは難しいですね。

これからも先生のような話しをなさる人はなかなか現れないでしょう。

先生の活躍を待たれている方も多いと思います。元気で頑張りましょう。

わたしも、先生の求めるところに少しでも近づけるよう、進んでいけたらと思っています。

これからもよろしく願いいたします。

- ・先生の元学生たちからのコメントを読ませていただきました。

素敵なコメントに私までも嬉しくなっていました！ありがとうございます。

これもすべて阿部先生の気持ちが伝わったからです。

非常勤講師は終了でもHPなどでこれからもいろいろと発信してくださいね！！

- ・阿部さんのHP拝見しました。

私はいつも阿部さんの話はインパクトがあり、学生に強烈な印象を与える話だな～と感心していましたが、私にはそういう話ができないので、今回のHPを見てもそれがうかがえ羨ましい限りです。